
COMUNICATO STAMPA
I l Parco sarà una decisione comune

Il 4 Maggio scorso sono stato invitato dall’Associazione il Faggio ad una Assemblea
convocata a Signorino per discutere  le questioni connesse alla possibilità di costituire
un Parco nell ’area delle Limentre.
Ho aderito volentieri all ’ invito e, sia pure nel tempo ristretto a disposizione, dato che
la data non era stata concordata,  ho spiegato le intenzioni della Provincia i proposito.
Da recenti articoli che la stessa Associazione ha pubblicato sulla stampa francamente
non si capisce a cosa tale invito sia servito, visto che si continua a fare finta di non
capire, o a questo punto mi chiedo se non si voglia capire, ciò che la Provincia sta
facendo. Non è mia intenzione rincorrere voci o  varie  fumisterie prive di
fondamento, tuttavia, in ossequio al  principio secondo il quale giovano le cose
ripetute, ribadisco che è destituita di ogni fondamento l’ idea, secondo la quale, la
Provincia non intenderebbe più attendere gli esiti di una consultazione della
popolazione prima di procedere alla costituzione del Parco delle Limentre e devo dire
che trovo tale preoccupazione un po’ pretestuosa e comunque infondata.
Pretestuosa ed infondata  perché la Provincia di Pistoia, lo ripeto per l'ennesima volta,
non procederà mai a costituire un parco se non vi sarà il consenso delle popolazioni
interessate e di ciò pregherei vivamente gli interlocutori più riottosi di volerne
prendere atto. Non vorremmo che l’annunciata raccolta di firme fosse incentrata su
questa questione o sulla presunta volontà prevaricatrice della Provincia.
La spinta ad accelerare il confronto,  unitamente alla formulazione di concrete ipotesi
progettuali sulle iniziative da collocare all’ interno della proposta di costituzione del
parco -  peraltro da me il lustrate sinteticamente nell ’ incontro del 4 Maggio e riprese
anche dall’Assessore Romiti in successivi interventi - vogliono essere appunto non
una forzatura di decisioni che avverranno secondo il percorso indicato, ma un
contributo a fornire ulteriori elementi per una decisione che dovrà essere compiuta in
tempi ragionevoli, direi orientativamente entro il prossimo mese di settembre, al fine
di poter cogliere per quanto possibile le opportunità presenti relative a fondi regionali
e comunitari. E’ per questo che la Provincia sta preparando un completo materiale
informativo al fine di fornire a tutti i cittadini i  necessari elementi di decisione e al
tempo stesso sta predisponendo concrete ipotesi progettuali attuabil i per l'area
interessata di concerto con gli Enti locali della zona.
Su tutto questo andrà avanti il  confronto rendendolo così più stringente e puntuale nei
rapporti con la popolazione e con tutti i  soggetti coinvolti fino alla sua naturale
conclusione nelle assemblee elettive competenti.
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